

介護保険がスタート
その後の市の対応はいかに

本市における普通会計の歳入に占める市税の割合の推移は、昭和五十九年度から平成十年度までの十五年間では、昭和六十一年度の七六・〇%をピークに下降し、平成十年度決算では六四・八%となっています。今後もまちづくりの観点から次のようない質問を行いました。

質問：第三次鎌倉市総合計画における人口誘導については、

介護保険が本年四月からスタートする中、本市では、介護保険事業計画を含む高齢者の保健福祉に関する総合的な計画として鎌倉市高齢者保健福祉計画(以下、計画)が策定されています。こうした中、今定例会では次のような質問を行いました。

質問：介護保険スタート後の状況

質問：要介護認定を受けた後、ケアプラン(介護サービス計画)を作成していない方への市への対応を聞きたい。

保健福祉部長：サービスを受けたいが具体的な内容がわからぬい、サービスを受けたいが受けられるサービスがないなどのケースには市が保険者として責任を持つて対応すべきと考える。今後、さらにサービスの具体的なオロロをどうすべきか考えていきたい。

質問：在宅介護支援センター(※文末参照)以下の位置付けを開いた

保健福祉部長：地域型の支援センターをさらに充実させ、外サービス、地域の介護予防に関する総合相談窓口という位置付けを重要視していきた

質問：保健保険外の対応は

保健福祉部長：地域型の支援センターをさらに充実させ、外サービス、地域の介護予防に関する総合相談窓口という位置付けを重要視していきた

質問：在宅介護支援センター(※文末参照)以下の位置付けを開いた

保健福祉部長：多様化する市民調査についてアンケートを行った。作成されたケアプランに満足している方の間に満足しているが四四%であった。

質問：要介護認定を受けた後、ケアプラン(介護サービス計画)を作成していない方への市への対応を聞きたい。

保健福祉部長：サービスを受けたいが具体的な内容がわからぬい、サービスを受けたいが受けられるサービスがないなどのケースには市が保険者として責任を持つて対応すべきと考える。今後、さらにサービスの具体的なオロロをどうすべきか考えていきたい。

質問：在宅介護支援センター(※文末参照)以下の位置付けを開いた

保健福祉部長：地域型の支援センターをさらに充実させ、外サービス、地域の介護予防に関する総合相談窓口という位置付けを重要視していきた

質問：市長の考える豊かな福祉社会とほどのようないかに開くべきである。

保健福祉部長：多様化する市民調査についてアンケートを行った。作成されたケアプランに満足している方の間に満足しているが四四%であった。

質問：要介護認定を受けた後、ケアプラン(介護サービス計画)を作成していない方への市への対応を聞きたい。

保健福祉部長：サービスを受けたいが具体的な内容がわからぬい、サービスを受けたいが受けられるサービスがないなどのケースには市が保険者として責任を持つて対応すべきと考える。今後、さらにサービスの具体的なオロロをどうすべきか考えていきたい。

質問：在宅介護支援センター(※文末参照)以下の位置付けを開いた

保健福祉部長：地域型の支援センターをさらに充実させ、外サービス、地域の介護予防に関する総合相談窓口という位置付けを重要視していきた

質問：本年は、図書の持つ計り知れない価値を認識してもらいたい、国を挙げて子どもたちの読書活動を応援していく子ど

元年として、取り組んでいくことを誓う。

質問：本年は、図書の持つ計り

知れない価値を認識してもら

いたい、国を挙げて子どもたちの

読書活動を応援していく子ど

元年として、取り組んでいく

ことを誓う。

質問：本年は、図書の持つ計り

知れない価値を認識してもら

工事請負契約議案を可決

ダイオキシン類削減対策など

今定例会に市長から工事請負契約を締結するための議案二件が提出されました。主な内容と審議結果などは次のとおりです。

◎名越クリーンセンター・ダイオキシン類削減等対策工事

本対策工事は、名越クリーンセンターの排出ガス中のダイオキシン類濃度を一ナノグラム以下に低減しようとするもので、排ガス処理設備の改造（燃焼ガスを減温させダイオキシン類の再生成を防ぐとともに集じん器を交換し、ダイオキシン類の補集効率を増加）や飛灰処理設備の改造（重金属類の溶出を防止するため薬剤処理設備を設置などが主な概要です。工事の請負業者は三菱重工業株式会社で、契約金額は十九億六千三百五十万円です。工事の完成は平成十四年十一月の予定です。

なお、本対策工事に関しては議会に「名越クリーンセンターへの焼却炉一元化の決定を白紙に戻し、早急にごみ問題について全市民参画による行政・議会一体で話し合う組織の発足についての陳情」が提出され、平成十一年十二月定例会で多数により採択していました。今定例会の観光厚生常任委員会では、市は陳情者との話し合いを通じ協議がまとまり、一元化についての理解を得られた中で、鎌倉市自治内会総連合会、名越・今泉両クリーンセンター近隣自治町内会、廃棄物減量化等推進委員などから構成される「鎌倉市

本件は、鎌倉市公共下水道山崎下水道終末処理場の建設工事を委託するため、建設工事委託に関する協定

本件は入札に当たって三社から参加があり、条件付き一般競

争入札を行ったところ、本市が

定める入札回数で落札者がないため、市では入札参加業者等選

考委員会で審議した結果、入札

参加業者の入れ替え、または設

計内容の見直しが困難であると

判断し、地方自治法施行令第百六十七条の二第一項第六号の規

定（※文末参照）に基づき、隨

で、完成は平成十三年三月の予

定です。

工事の請負業者は西武建設株式会社横浜支店で、契約金額は一億七千八百五十万円、工事の施工位置は手広一七二番地先

で、完成は平成十三年三月の予

定です。

手広第一汚水幹線第一工区

工事の請負業者は西武建設株式会社横浜支店で、契約金額は一億七千八百五十万円、工事の施工位置は手広一七二番地先

で、完成は平成十三年三月の予

定です。

<p